

Mit Notfallmedizin im Wert von 11.000 Euro:

SÖHNGEN® unterstützt Hilfsorganisation humedica

Der Arbeitsbereich der schnellen medizinischen Hilfe verbindet die hessische W. Söhngen GmbH mit der internationalen Hilfsorganisation humedica. Nicht zuletzt ein Grund, weshalb das Traditionsunternehmen humedica nun mit Sachspenden im Wert von rund 11.000 Euro unterstützte.

Um im Katastrophenfall umgehend medizinische Hilfe leisten zu können, benötigt humedica neben professionellen Einsatzkräften vor allem eine geeignete Ausrüstung. Die Sachspende der Firma Söhngen, bestehend aus Produkten zur Ersten Hilfe, Notfallmedizin und Verbandsmaterial, trifft exakt diese Bedarfe und ermöglicht humedica eine entsprechende Vorsorge für den Ernstfall.

„Nach einer Katastrophe dauert es meist nur wenige Stunden, bis sich das erste humedica-Team auf den Weg in die Unglücksregion macht. Für diesen Fall steht immer ein sogenanntes Medi-Kit bereit. Die Spende der W. Söhngen GmbH können wir dafür sehr gut einsetzen“, erklärt humedica-Geschäftsführer Wolfgang Groß.

Die W. Söhngen GmbH mit Sitz in Taunusstein konzentriert sich bereits seit 90 Jahren auf die Themen Erste Hilfe und Notfallmedizin und zählt zu einem der Marktführer im Bereich. Mit dem Anspruch gute Produkte zu entwickeln und zu vertreiben, damit verletzte Menschen schnell und effizient geholfen werden kann, schaffte es das Unternehmen zum ersten Ansprechpartner für betriebliche Erste Hilfe.

humedica bedankt sich herzlich bei der W. Söhngen GmbH und freut sich auf eine Zusammenarbeit in der Zukunft.

Medienkontakt

humedica e. V.

LINA KOCH

Kommunikation

.fon 08341 966 148 63

.mobil 0151 581 901 30

.mail l.koch@humedica.org